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Beitrag von „Paul1983“ vom 4. Januar 2017, 12:29

Die Macs entfernen sich nicht nur vom Pro User sondern allgemein von den Kunden, denn für
die gebotene Hardware das Geld verlangen ist selbst mir als treuer Apple Kunde zu viel.
Sie hätten wenigstens bei den Mac Pro die Möglichkeit auf Erweiterung lassen sollen.
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